



学習発表会・フルーツコンサート

11月22日（土）の学習発表会・フルーツコンサート・福祉のつどいには、保護者の皆様、地域の皆様、多くの皆様においていただき、ありがとうございました。お天気も良く、みなさまのご支援のもと、盛会のうちに終えることができました。各学年の発表では、これまで学んだことを工夫して発表することができました。大勢の前でしっかり発表できた子ども達を見ながら、表現力が身に付いてきているなど感じました。



1年 おしえて！せいかつはかせ



2年 できるようになったよ



3年 たんけんはつけんほっとけん



4年 フルーツのまち うきは



5年 円形劇場



6年 山春流狂言

おにぎりを食べた後は、子ども達はバザーを楽しみました。PTAや山春応援団、区長会、女性の会、浮羽中地区委員の方々に出店していただき、子ども達はチケットをもって、楽しそうに買い物をしていました。

午後からのフルーツコンサートでは、昭和学園高等学校の吹奏楽部による演奏とカラーガードの演舞、ピアノやダンスなどの個人発表、音楽クラブの演奏で盛り上りました。

ご支援いただいた保護者の皆様、地域の皆様に、厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

ルリーロ福岡の選手との交流(6年)

11月12日（水）に、ラグビーチームのルリーロ福岡の選手との交流を行いました。はじめに、夢に関する授業を行い、プロのラグビー選手になった理由や夢を叶えるために大事なことなどを話してもらい、子ども達は



夢や目標をもって努力することの大切さを学びました。次の時間は、運動場でラグビーパーティーをしたり、給食と一緒に食べたりして交流しました。

ルリーロ福岡の選手との交流を通して、自分の夢や将来について考えるためのよい機会になったこと思います。